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la Vía RecreActiva tras 20 añosla Vía RecreActiva tras 20 años



Verónica Del-
gadillo, presi-
denta municipal 
de Guadalajara, 
ha dado un paso 
significativo en 
la renovación de 
la Vía RecreAc-
tiva, uno de los 
programas más 

emblemáticos 
de la ciudad. En 
el marco del 483 
aniversario de 
Guadalajara, la 
renovada Vía Re-
creActiva ofre-
ce nuevos espa-
cios recreativos 
que abarcan di-

versas edades, 
permitiendo a 
los habitantes 
disfrutar de acti-
vidades saluda-
bles en un entor-
no más moder-
no y accesible.
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La Vía 
RecreActiva: 
un legado 
renovado

La renovación de 
la Vía RecreActiva 
por parte de la pre-
sidenta Verónica 
Delgadillo es una 
muestra del com-
promiso de Guada-
lajara con la cali-
dad de vida de sus 
ciudadanos. Este 
espacio, que ha si-
do un referente du-
rante 20 años, se 
actualiza no solo 
con infraestructu-
ra moderna, sino 
también con un en-
foque que promue-
ve la participación 
activa de todos los 
grupos etarios. Al 
mejorar los espa-
cios recreativos, 
el gobierno local 
fomenta la inte-
gración social y 
el bienestar físi-
co, una prioridad 
en tiempos donde 
las ciudades de-
ben adaptarse a 
las nuevas exigen-
cias urbanísticas 
y ambientales. La 
renovación de la 
Vía RecreActiva 
no solo mejora la 
infraestructura, si-
no que representa 
un esfuerzo por ha-
cer de Guadalajara 
una ciudad más sa-
ludable y dinámica, 
en la que todos los 
tapatíos puedan 
disfrutar del aire li-
bre y fomentar há-
bitos más activos.



Este paseo domi-
nical, que desde 
su creación ha 
sido un símbo-
lo de la ciudad, 
incorpora áreas 
mejoradas para 
actividades físi-
cas, culturales y 
de esparcimien-
to. Los cambios 
incluyen la am-
pliación de zonas 
para el ejercicio 
al aire libre, así 
como áreas de 
descanso y jue-

gos para niños, 
lo que facilita 
que personas de 
todas las edades 
puedan partici-
par activamente.
La iniciativa de 
Delgadillo tam-
bién responde a 
la necesidad de 
revitalizar espa-
cios públicos y 
promover un esti-
lo de vida saluda-
ble entre los tapa-
tíos, haciendo de 
la Vía RecreActi-

va un lugar más 
inclusivo y atrac-
tivo. Esta renova-
ción no solo ce-
lebra el aniversa-
rio de la ciudad, 
sino que también 

refuerza el com-
promiso del go-
bierno local con 
el bienestar de 
sus habitantes.
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El Gobernador 
de Jalisco, Pa-
blo Lemus Na-
varro, destacó 
el  esfuerzo 
conjunto con 
la iniciativa 
privada para 
consolidar a 
Jalisco como 
un referente 
de inversio-
nes en Méxi-
co. En cola-
boración con 
la Asociación 
de Parques In-
dustriales del 
Estado de Ja-
lisco (APIEJ), 

se logrará una 
inversión his-
tórica de 300 
millones de 
dólares en in-
fraestructu-
ra industrial 
para  2025.
Durante giras 
por California 
y Madrid, Le-
mus promovió 
el estado co-
mo un destino 
clave para los 
inversionis-
tas, resaltan-
do su oferta 
diversa que in-
cluye parques 

industriales, 
turismo, in -
fraestructura 
hotelera y dos 
de los aero-
puertos con 
mayor creci-
miento en el 
país: Guada-
lajara y Puer-

to Vallar ta. 
Además, se 
trabaja con 
universidades 
para desarro-
l lar  talento 
especializado 
en áreas co-
mo ingeniería 
en mecatró-

nica y cine-
matografía.
Jalisco se per-
fila como un 
estado atrac-
tivo para las in-
versiones na-
cionales e in-
ternacionales.

Jalisco Atrae Inversión Histórica para 
Impulsar Infraestructura Industrial y 

Generar Empleo

REGIÓN

La construcción de 633 mil m² de nuevos espacios in-La construcción de 633 mil m² de nuevos espacios in-
dustriales contribuirá a atraer empresas de alto valor, dustriales contribuirá a atraer empresas de alto valor, 

generando empleos formales y bien remunerados.generando empleos formales y bien remunerados.



El Gobierno del 
Estado de Jalis-
co presentó la es-
trategia "Jalisco 
te recibe con los 
brazos abiertos", 
dirigida a la aten-
ción de personas 
repatriadas debi-
do al contexto mi-
gratorio actual, 
especialmente 
en Estados Uni-
dos. Esta inicia-
tiva busca faci-
litar la inclusión 

social y laboral de 
los repatriados 
mediante ser-
vicios de alber-
gues, traslados, 
alimentación, sa-
lud, educación y 
asistencia social.
La estrategia fue 
presentada por el 
Gobernador Pa-
blo Lemus, en co-
laboración con di-
versas dependen-
cias estatales y la 
Organización In-

ternacional para 
las Migraciones 
(OIM), con quien 
se firmó una carta 
de intención para 
promover una mi-
gración ordenada 
y humana. El pro-
grama no solo 
aborda la aten-
ción humanita-
ria, sino también 
la reintegración 
económica, me-
diante vínculos 
laborales con em-

presas locales.
Se ha prepara-
do un protocolo 
de atención para 
asegurar que los 
repatriados reci-
ban apoyo inme-
diato, con módu-
los de registro, 
atención médica y 
psicosocial, ade-
más de acceso a 
servicios educa-
tivos y laborales.

REGIÓN

"Jalisco Implemen-"Jalisco Implemen-
ta Estrategia Inte-ta Estrategia Inte-
gral para la Aten-gral para la Aten-
ción de Personas ción de Personas 
Repatriadas"Repatriadas"



El Gobernador de 
Jalisco, Pablo Le-
mus Navarro, en-
cabezó la primera 
sesión del Consejo 
Estatal de Salud, 
compuesto por di-
versas institucio-
nes, como la Se-
cretaría de Salud 
Jalisco, Hospital 
Civil de Guadalaja-
ra, IMSS, ISSSTE, y 
otros organismos 
clave. En esta reu-
nión, Lemus desta-
có los cuatro temas 
prioritarios para 
la entidad: seguri-
dad, desaparicio-

nes, educación y 
salud, enfocándo-
se especialmente 
en el sector salud.
El objetivo es me-
jorar la calidad de 
atención en hos-
pitales y centros 
de salud en todo 
el estado, con la 
presencia de mé-
dicos especialis-
tas en cada región, 
atención 24/7 y un 
abasto de medica-
mentos superior al 
90%. Además, se 
mencionaron retos 
importantes como 
la prevención de 

muertes maternas 
y del dengue, la im-
plementación de 
consultas en línea 
y la operación del 
Instituto de Cance-
rología. También 
se continuará brin-
dando atención 

gratuita a niñas y 
niños con cáncer 
y diabetes tipo 1. 
El Gobernador re-
saltó la importan-
cia de trabajar en 
conjunto para for-
talecer el sistema 
de salud estatal.

REGIÓN

Jalisco Refuerza Estrategias para Jalisco Refuerza Estrategias para 
Mejorar la Calidad del Sistema de Mejorar la Calidad del Sistema de 

Salud EstatalSalud Estatal



El Gobernador 
de Jalisco, Pa-
blo Lemus Na-
varro, presentó 
la instalación 
de la Comisión 
Interinstitu -
cional del Sis-
tema Estatal 
de Protección 
Integral de los 
Derechos de 
Niñas, Niños 
y Adolescen-
tes (SIPINNA), 
con el objetivo 
de alinear es-
fuerzos a nivel 
nacional, esta-
tal y municipal. 
En Jalisco, 2.6 
millones de 

menores tie-
nen el derecho 
a un desarro-
llo pleno, por 
lo que se bus-
cará fortalecer 
los sistemas 
educativos y 
de salud, así 
como expandir 
los programas 
de Colmenas 
y Centros de 
Autismo a to-
da la entidad.
Lemus Nava-
rro agradeció 
la participa-
ción de Silvia 
Lorena Villavi-
cencio Ayala, 
Secretaria Eje-

cutiva del Sis-
tema Nacional 
de Protección 
Integral de Ni-
ñas, Niños y 
Adolescentes, 
destacando 
el compromi-
so de la Fe-
deración en 

la protección 
infantil. Ade-
más, subrayó 
que el mode-
lo de "Ciudad 
de las Niñas y 
los Niños" que 
comenzó en 
Zapopan hace 
más de nueve 

años se reafir-
ma como un 
principio fun-
damental: po-
ner a la infan-
cia en el centro 
de las políticas 
públicas pa-
ra garantizar 
su bienestar.

Jalisco Refuerza la Protección de los 
Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes 

con Nueva Comisión Interinstitucional

REGIÓN

En Jalisco, 2.6 millones de menores tienen el de-En Jalisco, 2.6 millones de menores tienen el de-
recho a un desarrollo pleno, por lo que se buscará recho a un desarrollo pleno, por lo que se buscará 

fortalecer los sistemas educativos y de saludfortalecer los sistemas educativos y de salud



Con el objetivo de conti-
nuar fortaleciendo el sis-
tema de salud de Jalisco, 
el Secretario de Salud, 
Dr. Héctor Raúl Pérez Gó-
mez, presentó los 6 ejes 
estratégicos que guiarán 
la política pública en sa-
lud del estado. Estos ejes 
buscan enfrentar los de-
safíos del sector y mante-
ner a Jalisco a la vanguar-
dia en la implementación 
de políticas efectivas.
Los ejes presentados in-
cluyen: la Rectoría del 
Sector Salud, el fortale-
cimiento del Sistema Es-
tatal de Atención en Sa-
lud con la ampliación de 
cobertura e insumos, y la 
atención integral a gru-
pos vulnerables y en sa-
lud mental. Además, se 
prioriza la mejora de la in-
fraestructura y expansión 
de la red hospitalaria, el 
impulso a la salud inteli-
gente, y el compromiso 
con la transparencia y 
la rendición de cuentas. 
Con estos esfuerzos, el 
Gobierno de Jalisco tra-
baja de manera constante 
para garantizar un futuro 
más saludable para todas 
y todos los jaliscienses.

Presentación de los Presentación de los 
6 Ejes Estratégicos 6 Ejes Estratégicos 
en Salud por parte en Salud por parte 

del Gobierno de del Gobierno de 
JaliscoJalisco

REGIÓN





El Gobernador 
de Jalisco, Pablo 
Lemus Navarro, 
anunció que la ta-
rifa del transporte 
público se man-
tendrá en 9.50 
pesos durante 
2025. A pesar de 
un incremento del 
6.88% en la tarifa 
técnica aprobado 
por el Comité Téc-
nico Tarifario, este 
aumento no afec-
tará a los usua-
rios, ya que será 
absorbido por el 
gobierno median-
te un subsidio. Es-
ta decisión busca 
apoyar a las fami-
lias jaliscienses y 
mitigar el impac-
to económico.
La actualización 
de tarifas es parte 
del proceso anual 
de revisión que es-
tablece la Norma 
General de Carác-
ter Técnico de la 
Calidad del Servi-
cio de Transporte 
Público. A lo largo 
de este proceso, 
se presentaron y 
discutieron las ta-

rifas base y pon-
deradas. Además, 
el Comité Técnico 
Tarifario ratificó la 
implementación 
del Fondo de Apo-
yo para Usuarios 
del Transporte Pú-
blico, que benefi-
cia a diversos gru-
pos vulnerables, 
como estudian-
tes, personas con 
discapacidad y 
adultos mayores, 
ayudando a cubrir 
los costos adicio-
nales generados 
por la inflación.

MUNICIPIOS

Gobierno de Jalisco Mantendrá la Tarifa Gobierno de Jalisco Mantendrá la Tarifa 
del Transporte Público en 9.50 Pesosdel Transporte Público en 9.50 Pesos

 A pesar de un incremento del  A pesar de un incremento del 
6.88% en la tarifa técnica aprobado 6.88% en la tarifa técnica aprobado 

por el Comité Técnico Tarifariopor el Comité Técnico Tarifario





Se celebró la 
primera se -
sión del Con-
se jo  de  la 
Delegación 
de Canacar 
Región Occi-
dente, en la 
que se dis -
cutieron es-
trategias fun-
damentales 
para mejorar 

la seguridad y 
apoyar al sec-
tor del auto-
transporte en 
Jalisco. La re-
unión fue en-
cabezada por 
Alfredo Cár-
denas Garza, 
Delegado de 
Canacar,  y 
contó con la 
participación 

del Comisario 
Jorge Alberto 
Arizpe García, 
el Comisario 
Metropolita-
no Israel Bo-
ruel Neri y el 
Director de 
C5 Jalisco, 
Juan Carlos 
C ont re ras.
Durante  e l 
encuentro , 

se acordaron 
diversas ini-
ciativas para 
optimizar la 
seguridad en 
las carrete -
ras y promo-
ver un trans-
p o r te  más 
eficiente en 
la región. Las 
autoridades y 
representan-
tes del sector 
trabajaron en 
conjunto, de-
mostrando 
que solo me-

diante la co-
laboración es 
posible avan-
zar hacia un 
autotranspor-
te más segu-
ro, confiable y 
competitivo. 
Estas accio-
nes reflejan el 
compromiso 
de Jalisco con 
la seguridad 
y el desarro-
llo del sector.

DIPUTADOS

Estrategias para For-Estrategias para For-
talecer la Seguridad en talecer la Seguridad en 
el Autotransporteel Autotransporte

Primera Sesión del Consejo de la 
Delegación de Canacar Región Occidente



La importancia de la 
capacitación conjunta 

en seguridad

La reciente auto-
rización para que 
personal militar 
de Estados Uni-
dos participe en 
el adiestramien-
to de las Fuerzas 
de Operaciones 
Especiales de la 
SEMAR abre un 
nuevo capítulo 
en la coopera-
ción bilateral en 
materia de segu-
ridad. La capa-
citación conjun-
ta es, sin duda, 
una herramien-
ta fundamental 
para enfrentar 
los retos del cri-
men organizado 
y otros fenóme-
nos que amena-
zan la estabili-
dad de la región. 
Sin embargo, es 
crucial que estos 
ejercicios se lle-
ven a cabo con 

total respeto a 
la soberanía de 
México. La pre-
sencia de fuer-
zas extranjeras 
en territorio na-
cional no debe 
ser vista como 
una pérdida de 
control, sino co-
mo una oportu-
nidad para for-
talecer nuestras 

capacidades. 
Para que este 
tipo de coope-
ración sea real-
mente efectiva, 
el gobierno de-
be asegurar que 
los beneficios 
sean tangibles 
para las institu-
ciones mexica-
nas, no solo en 
términos de ha-

bilidades opera-
tivas, sino tam-
bién en la con-
solidación de 
una estrategia 
de seguridad in-
tegral que atien-
da las necesida-
des y particula-
ridades del país.
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 
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En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
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Nuestro Coordi-
nador de Salud 
Municipal, Dr. 
Sergio Quintero, 
participó junto 
con el Director 
de OPD Servi-
cios de Salud, 
Dr. Hugo Bravo, 
y el Director de 
Hospitales, Dr. 
Joel García, en 
la reunión de la 
Red Regional Sur 
de Municipios 
por la Salud. En 
esta sesión, se 
discutió la de-
signación de un 
representante 

para la red, con 
el objetivo de 
seguir fortale-
ciendo los lazos 
y estrategias en 
materia de salud 
entre los munici-
pios de la región.
Con este tipo de 
encuentros, el 
Gobierno de Ja-
lisco reafirma su 
compromiso con 
la salud de las y 
los jaliscienses, 
buscando siem-
pre mejorar la 
atención médica 
y los servicios de 
salud en el esta-

do. En el evento, 
los participan-
tes mostraron 
su disposición 
para continuar 
colaborando y 
trabajando en 
conjunto para 

ofrecer solucio-
nes efectivas a 
la comunidad. 
¡Seguimos avan-
zando por el bien-
estar de todos!

GABINETE

Reunión de la Red Regional Sur de Reunión de la Red Regional Sur de 
Municipios por la SaludMunicipios por la Salud



La Secretaría 
de Seguridad de 
Jalisco continúa 
impulsando ac-
ciones para pro-
teger el patrimo-
nio de las fami-
lias jaliscienses. 
En un esfuerzo 

coordinado, se 
estableció una 
mesa de traba-
jo con la Oficina 
Coordinadora 
de Riesgos Ase-
gurados (OCRA) 
S.C., donde se 
acordó la firma 

de un convenio 
para optimizar 
los procesos de 
recuperación 
de vehículos y 
transportes de 
carga pesada 
con reporte de 
robo. Esta cola-
boración busca 
mejorar la efi-
ciencia en la re-
cuperación de 
bienes sustraí-
dos y brindar ma-
yor seguridad a 
los ciudadanos. 
Además, se re-
forzará la vigi-
lancia en pun-
tos estratégicos 
como el Macro-

libramiento Sur 
y la red estatal 
carretera, con el 
objetivo de pre-
venir el robo de 
vehículos y ga-
rantizar una ma-
yor protección 
a quienes tran-
sitan por estas 
rutas. La firma 
de este conve-
nio marca un 
paso importan-
te hacia un tra-
bajo conjunto 
y efectivo en la 
seguridad públi-
ca del estado.

GABINETE

Fortalecen la seguridad en Jalisco Fortalecen la seguridad en Jalisco 
con convenio para recuperación de con convenio para recuperación de 

vehículos robadosvehículos robados





DEPORTES

Real Madrid se prepara para el desafío más Real Madrid se prepara para el desafío más 
grande de la temporada contra el Manchester Citygrande de la temporada contra el Manchester City



DEPORTES

Rafael Nadal fue 
el centro de un 
emotivo home-
naje en el Comi-
té Olímpico Espa-
ñol, donde el le-
gendario tenista 
español compar-
tió sus reflexio-

nes sobre su ca-
rrera y su futuro. 
Durante el even-
to, Nadal expresó 
su deseo de se-
guir vinculado al 
deporte, a pesar 
de haber tomado 
la decisión de ale-

jarse de las can-
chas tras una exi-
tosa trayectoria.
"Me encantaría 
que mi vida siga 
ligada al deporte 
de alguna mane-
ra", afirmó Nadal, 
quien dejó en cla-

ro que, aunque 
su tiempo como 
jugador ha llega-
do a su fin, su pa-
sión por el depor-
te no disminuirá.

Rafa Nadal recibe homenaje en el Comité Rafa Nadal recibe homenaje en el Comité 
Olímpico Español: 'Me encantaría que mi Olímpico Español: 'Me encantaría que mi 

vida siga ligada al deporte'vida siga ligada al deporte'



El homenaje, que 
reunió a figuras 
destacadas del 
deporte español, 
fue una ocasión 
para reconocer 
los logros de 
Nadal, quien ha 
sido una inspira-
ción tanto den-

tro como fuera 
de las canchas.
Con 22 Grand 
Slams en su ha-
ber,  Nadal  se 
mostró agrade-
cido por el apoyo 
de su familia, ami-
gos y seguidores, 
y destacó que su 

retiro no marca 
el final de su rela-
ción con el tenis, 
sino el inicio de un 
nuevo capítulo, 
en el que buscará 
continuar contri-
buyendo al desa-
rrollo y crecimien-
to del deporte.

Este homenaje, 
lleno de emoción 
y gratitud, marca 
un nuevo capí-
tulo para Nadal, 
quien continúa 
siendo una figura 
clave en el mun-
do del deporte.

DEPORTES



R e c i e n t e -
mente, se ha 
especulado 
so b re  u na 
posible pelea 
entre el cam-
peón mexica-
no Saúl "Ca-
nelo" Álvarez 
y el influencer 
conver tido 
en boxeador 
Jake Paul. 
Según infor-
mes, ambos 
pugilistas ha-
brían llegado 
a un acuerdo 
para enfren-
tarse el 3 de 
mayo de 2025 
en el T-Mobi-
le Arena de 
Las Vegas, 
en un com-
bate de peso 
crucero (200 
libras) que se 
transmitirá 
por Netflix.

Sin embargo, 
esta negocia-
ción se com-
plicó cuando 
Canelo Álva-
rez firmó un 
contrato de 
cuatro peleas 
con la orga-
nización Ri-
yadh Season, 
lo que llevó 
a la cancela-
ción del en-
frentamien-

to con Jake 
Paul. El pre-
sidente de la 
Autoridad Ge-
neral de En-
tretenimien-
to de Arabia 
Saudita, Tur-
ki Alalshikh, 
anunció el 
acuerdo con 
Canelo, quien 
se compro-
metió a dis-
putar dos pe-

leas en 2025 y 
dos en 2026.
Ante esta si-
tuación, Jake 
Paul expresó 
su descon-
tento en re-
des sociales, 
acusando a 
Cane lo  de 
evitar el com-
bate y priori-
zar el dine-
ro sobre la 
competencia 

genuina. Por 
su parte, Ca-
nelo Álvarez 
r e s p o n d i ó 
tajantemen-
te, afirman-
do que solo 
pelea contra 
"verdaderos 
peleadores" 
y descalifi -
cando a Paul 
c o m o  u n 
"youtuber".

"Quieren convencer al 'Canelo'": 
Propuesta de combate entre Saúl 

Álvarez y Jake Paul

DEPORTES



El expresiden-
te de Estados 
Unidos, Do-
nald Trump, 
afirmó que sus 
seguidores 
fueron los res-
ponsables de 
los abucheos 
di r ig idos  a 
la cantante 
Taylor Swift 
durante el Su-
per Bowl LIX, 
celebrado el 9 
de febrero de 
2025 en Nue-
va Orleans. 

En un mensa-
je publicado 
en su plata-
forma Truth 
Social, Trump 
comentó: "La 
única que tu-
vo una noche 
peor que los 
Kansas  Ci -
ty Chiefs fue 
Taylor Swift. 
Salió del esta-
dio abuchea-
da .  ¡ M AG A 
no perdona!".
Taylor Swift 
a s i s t i ó  a l 

evento para 
apoyar a su 
pareja, Travis 
Kelce, jugador 
de los Kansas 
City Chiefs. Al 
ser mostrada 
en las panta-
llas del esta-
dio, fue reci-
bida con abu-
cheos por par-
te de algunos 
aficionados. 
Aunque la ra-
zón exacta de 
la reacción 
del público no 

está clara, se 
especula que 
podría estar 
relacionada 
con la rivali-
dad deportiva 
entre los Chie-
fs y los Phila-
delphia Ea-
gles, quienes 
se enfrenta-
ron en la final.
Trump y Swift 
han tenido di-
ferencias polí-
ticas en el pa-
sado. Durante 
la campaña 

presidencial 
de 2024, la 
cantante ex-
presó pública-
mente su apo-
yo a la demó-
crata Kamala 
Harris, rival 
de Trump. Es-
ta discrepan-
cia política 
podría haber 
influido en la 
percepción de 
los seguido-
res de Trump 
hacia Swift.

Donald Trump asegura que sus 
seguidores abuchearon a Taylor 

Swift en el Super Bowl

DEPORTES



Cristiano Ro-
naldo ha re-
novado  su 
contrato con 
el club saudí 
Al Nassr has-
ta junio de 
2026, asegu-
rando su per-
manencia en 
el equipo has-
ta el Mundial 
de 2026, que 
se celebrará 
en Estados 
Unidos, Méxi-
co y Canadá. 
Según infor-
mes, el nuevo 
acuerdo le ga-
rantiza al as-
tro portugués 
una remune-
ración anual 
super ior  a 
los 200 millo-
nes de euros, 
consolidán-
dose como 
el futbolista 
mejor pagado 

del mundo.
D e s d e  s u 
l l e g a d a  a 
Al Nassr en 
e n e r o  d e 
2023, Ronal-
do ha tenido 
un impacto 
signif icati -
vo, anotando 
75 goles en 
84 partidos 
y proporcio-

n a n d o  18 
asistencias. 
A pesar de su 
éxito perso-
nal en el cam-
po, el equipo 
ha enfrenta-
do desafíos 
para conquis-
tar  tí tulos, 
ocupando el 
tercer lugar 
en la Saudi 

Pro League, a 
nueve puntos 
del líder tras 
14 jornadas.
Con esta ex-
tensión de 
contrato, Ro-
naldo no so-
lo refuerza 
su compro-
miso con Al 
Nassr, sino 
que también 

se prepara 
para su sexta 
participación 
en una Copa 
del Mundo, 
reafirmando 
su dedica -
ción al fútbol 
profesional.

Cristiano Ronaldo extiende su 
contrato con Al Nassr hasta junio de 

2026

DEPORTES



Kyrie Irving, 
estrella de los 
Dallas Mave-
ricks, regresa-
rá al Juego de 
Estrellas de 
la NBA 2025, 
aunque esta 
vez lo hará de 
una forma al-
go inespera-
da. A pesar de 
no ser elegido 
inicialmente, 
el base recibió 

una invitación 
de última ho-
ra, sumándo-
se al evento 
junto a otro 
gran talento, 
Trae Young. 
La noticia lle-
ga en un mo-
mento en el 
que Irving es-
tá demostran-
do nuevamen-
te su calidad 
en la cancha, 

promediando 
24,1 puntos 
y 4,8 asisten-
cias por par-
tido durante 
la tempora-
d a  a c t u a l .
Irving, conoci-
do por su ha-
bilidad excep-
cional con el 
balón, ha sido 
una figura cla-
ve para los Ma-
vericks en es-

ta campaña. 
Su capacidad 
para realizar 
jugadas es-
pectaculares, 
además de su 
eficiencia en 
momentos de-
cisivos, lo han 
mantenido en-
tre los mejo-
res de la liga. 
Su inclusión 
en el Juego 
de Estrellas es 

una prueba de 
que, aunque 
las seleccio-
nes iniciales 
no lo incluye-
ran, su impac-
to en el juego 
sigue siendo 
i n n e g a b l e .
Este será el re-
greso de Irving 
a este evento 
de alto perfil, 
donde podrá 
compartir la 
cancha con 
algunos de 
los mejores ju-
gadores de la 
NBA y seguir 
demostrando 
por qué es uno 
de los jugado-
res más talen-
tosos de su 
generación. 
Sin duda, su 
participación 
promete ofre-
cer emocio-
nantes mo -
mentos para 
los fanáticos.

Kyrie Irving llega 'de rebote' al Juego 
de Estrellas de la NBA

DEPORTES



Los Diablos 
Rojos Softbol 
desbancaron 
a las Bravas 
de León del 
primer lugar 
en  la  L iga 
Mexicana de 
Softbol (LMS) 
al barrer la se-
rie en su pro-
pio estadio. 
En dos emo-
cionantes en-
cuentros, las 
locales se im-
pusieron por 
marcadores 
de 5-3 en el 
primer juego 
y 8-4 en el se-
gundo, que 
resultó ser el 
definitorio. 
Ambos par-
tidos se lle-
varon a cabo 
en el Estadio 
Alfredo Harp 
He lú ,  don -
de los Dia-

blos mostra-
ron un juego 
d o minan te 
que dejó sin 
respuesta a 
las Bravas.
El primer jue-
go fue una ba-
talla cerrada, 
pero las ju-
gadoras ca-
pitalinas se 
mantuvieron 
firmes y ase-

guraron la vic-
toria por 5-3, 
con una des-
tacada ac -
tuación tanto 
en la ofensi-
va como en 
la defensa. 
En el segun-
do juego, los 
Diablos Rojos 
sellaron su 
barrida con 
un sólido 8-4, 

desarmando 
a las Bravas 
con un ata-
que contun-
d e n t e  q u e 
rompió las 
resistencias 
de la visita.
Con esta ba-
rrida, los Dia-
blos Rojos no 
solo arreba-
tan el lidera-
to a las Bra-

vas, sino que 
también de-
muestran su 
poderío en la 
temporada. 
Este resul -
tado coloca 
a las locales 
como firmes 
aspirantes al 
campeona-
to de la LMS.

Diablos barre y desbanca a Bravas del 
liderato en la LMS

DEPORTES



Durante el Su-
per Bowl LIX, 
la NFL presen-
tó la campaña 
"NFL Flag 50", 
un homenaje 
a la evolución 
de los depor-
tes femeni-
nos universi-
tarios y al cre-
cimiento del 
flag football 
femenino co-
mo disciplina 
oficial en las 
universida-
des de Esta-
dos Unidos.
El comercial 
de dos minu-
tos, inspirado 
en películas 
clásicas de 
los años 80, 
muestra a una 
"chica nueva" 
interpretada 
por Ki 'Lolo 
Westerlund, 

quien se une 
al equipo de 
flag football 
femenino en 
una escuela 
de la década 
de 1980. La di-
rectora, inter-
pretada por 
Pat McAfee, 
se entusias-
ma al ver que 
el flag footba-
ll femenino se 

ha convertido 
en un depor-
te universita-
rio oficial. A 
medida que 
la  h is tor ia 
avanza, se in-
corporan ca-
meos de figu-
ras como Jus-
tin Jefferson, 
Myles Garrett 
y Marshawn 
Lynch, resal-

tando la alta 
intensidad y 
diversión del 
flag football 
femenino en 
la actualidad.
Esta iniciati-
va subraya el 
compromiso 
de la NFL con 
la inclusión 
y el empode-
ramiento de 
las mujeres 

en el depor-
te, buscando 
inspirar a las 
jóvenes a par-
ticipar en el 
flag football 
y reconocer 
su potencial 
en el ámbi-
to deportivo.

NFL lanza campaña enfocada en el Flag NFL lanza campaña enfocada en el Flag 
Football universitario femenil durante el Football universitario femenil durante el 

Super BowlSuper Bowl
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El piloto mexi-
cano Sebas-
tián Álvarez, 
de 22 años, 
expresó su 
profunda tris-
teza y frus-
tración tras 
la  decisión 
de la IMSA de 
descalificar al 
equipo Tower 
Motorsports 
de la catego-
ría LMP2 en 
las 24 Horas 
de Day tona 
2025. La des-
calificación se 

debió a un in-
cumplimiento 
técnico rela-
cionado con 
el grosor de 
una "madera" 
en el chasis 
del vehículo, 
lo que resultó 
en la pérdida 
del triunfo que 
habían logra-
do con tan-
to esfuerzo.
"Nos quitaron 
a lgo  esp e -
cial", comen-
tó Álvarez en 
una entrevis-

ta reciente. 
"No tengo pa-
labras para 
transmitirles 
la tristeza y 
la frustración 
que esto me 
c ausa .  S in 
embargo, no 
cambia lo or-
gulloso que 
me siento de 
mi equipo, de 
mis compañe-
ros y del traba-
jo que realiza-
mos durante 
esta carrera. 
La decisión 

de los oficia-
les no refleja 
ni hace justi-
cia a nuestro 
esfuerzo. Más 
allá de tecni-
cismos, es-
ta victoria no 
nos la puede 
quitar nadie".
A pesar  de 
la  desca l i -
f icación,  el 
equipo Tower 
Motorsports, 
c ompues to 
por Álvarez, 
el canadiense 
John Farano, 

el francés Sé-
bastien Bour-
dais y el neer-
landés Job van 
Uitert, mostró 
un desempe-
ño excepcio-
nal durante la 
competencia, 
liderando en 
varias etapas 
y demostran-
do una sóli-
da estrategia 
de  e qu ip o.

24 Horas de Daytona: Sebastián Álvarez 
rompe el silencio; "Nos quitaron algo 

especial", asegura

DEPORTES





Un mecánico 
de Red Bull ha 
revelado deta-
lles sobre la re-
lación que Max 
Ve r s t a p p e n 
mantiene con 
su equipo, des-
tacando su pro-
fesionalismo y 
respeto hacia 
los miembros 
del equipo. A 
pesar de su es-
tatus como uno 

de los pilotos 
más exitosos 
de la Fórmula 1, 
Verstappen es 
descrito como 
alguien que va-
lora y reconoce 
el esfuerzo del 
personal de -
trás de su éxito.
Según el me-
cánico, Versta-
ppen se mues-
tra siempre dis-
puesto a escu-

char y valorar 
las sugerencias 
de su equipo, 
manteniendo 
una comunica-
ción constante 
y abierta. Es-
to crea un am-
biente de traba-
jo positivo y co-
laborativo, en 
el que todos se 
sienten parte 
integral del pro-
ceso, desde las 

prácticas has-
ta la carrera.
El equipo de 
Red  Bul l  ha 
destacado la 
impor tancia 
de la relación 
cercana entre 
Verstappen y 
los mecánicos, 
considerando 
que esto ha si-
do clave para 
el éxito conti-
nuo del piloto y 

el equipo. Con 
la temporada 
2025 en cur-
so, la conexión 
entre Versta-
ppen y su equi-
po parece ser 
más fuerte que 
nunca, lo que 
podría seguir 
i m p u l s a n d o 
su dominio en 
la Fórmula 1.

Mecánico de Red Bull habla sobre cómo 
es el trato de Max Verstappen hacia su 

equipo en 2025

DEPORTES



El RCD Espan-
yol ha presen-
tado una de-
nuncia contra 
la jugadora del 
FC Barcelona, 
Mapi  León, 
por un presun-
to tocamiento 
inapropiado a 
su futbolista 
Daniela Ca-
racas duran-
te el reciente 
derbi catalán 
en la Liga F. 
El incidente, 
captado en 
video, mues-
tra a León to-

cando la zona 
genital de Ca-
racas durante 
un forcejeo en 
una jugada a 
balón parado. 
El Espanyol 
ha expresado 
su "total des-
contento" y 
"condena" por 
la acción, ca-
lificándola de 
"inaceptable" 
y una vulnera-
ción de la in-
timidad de su 
jugadora. El 
club ha ofreci-
do apoyo legal 

a Caracas en 
caso de que 
decida em -
prender accio-
nes legales.
Por su parte, 
Mapi León ha 
negado las 
acusaciones, 
afirmando que 
no hubo nin-
gún tocamien-
to indebido y 
que su acción 
fue un "lance 
del juego". En 
un comunica-
do difundido 
por el FC Bar-
celona, León 

expresó que 
"no hay ningún 
tocamiento de 
zona íntima ni 
mucho menos 
intención de 
ello" y que "es 
un simple lan-
ce del juego 
que no mere-
ce la difusión 
ni la impor-
tancia que es-
tá adquirien-
do la noticia".
Este inciden-
te ha genera-
do un intenso 
debate en el 
mundo del fút-

bol femenino, 
resaltando la 
importancia 
de mantener 
el respeto y la 
deportividad 
en el campo de 
juego. Ambos 
c lubes  han 
expresado su 
c o m p r o m i -
so con estos 
valores y han 
c o n d e nado 
cualquier for-
ma de violen-
cia o conduc-
ta inapropiada 
en el deporte.

Espanyol denuncia a Mapi León por 
presunto tocamiento inapropiado a 

Daniela Caracas

DEPORTES



Renata Za-
razúa quedó 
e l i m i n a d a 
en la prime-
ra ronda del 
WTA 1000 de 
Doha, luego 
de caer ante 
la española 
Paula Bado-
sa en un re-
ñido partido 
que terminó 
en tres sets. 
La mexicana 
luchó duran-
te todo el en-
cuentro, pero 
no pudo su-
perar la fuer-
za y precisión 
de Badosa, 
quien se im-
p u s o  c o n 
parciales de 
4-6, 6-2 y 6-3.
A pesar de la 
derrota, Za-
razúa mostró 

m o m e n t o s 
de gran nivel, 
pero la con-
sistencia de 
su rival y los 
errores no for-
zados en mo-
mentos clave 
le impidieron 
avanzar en el 
torneo. Es-
te resultado 

marca el fin 
de la partici-
pación de la 
mexicana en 
uno de los tor-
neos más im-
portantes del 
circuito WTA, 
que reúne a 
algunas de 
las mejores 
j u g a d o r a s 

del mundo.
Z a r a z ú a , 
quien con -
tinúa traba-
jando en su 
adaptación y 
crecimiento 
dentro de la 
élite del te-
nis, buscará 
mejorar en fu-
turos torneos 

y retomar su 
camino con 
la esperanza 
de superar 
los obstácu-
los que se le 
presenten en 
su carrera.

Renata Zarazúa es eliminada en primera 
ronda del WTA 1000 de Doha

DEPORTES



El mariscal de 
campo de los 
Kansas City 
Chiefs,  Pa-
trick Maho-
mes, asumió 
la responsa-
bilidad de la 
derrota de su 
equipo en el 
Super Bowl 
LIX contra los 
Philadelphia 
Eagles, que 
concluyó con 
un marcador 
de 40-22. En 
una publica-
c ión  en  X.
com, Maho-
mes expresó: 
"Agradezco 
todo el amor 
y apoyo de 
#ChiefsKing-
dom. Hoy los 
decepcioné. 
Siempre se-
guiré traba-
jando, apren-
diendo y me-
jorando por 

ello. Quiero 
agradecer a 
Dios por ca-
da oportuni-
dad que me 
ha brindado. 
Volveremos".
Durante  la 
conferencia 
d e  p r e n s a 
posterior al 
partido, Ma-
homes reco-
noció que las 
pérdidas de 
balón tem-

pranas fue-
ron determi-
nantes en el 
r e s u l t a d o. 
"No comen-
zamos como 
queríamos. 
Obviamente, 
las pérdidas 
de balón nos 
perjudicaron. 
Debo asumir 
toda la cul-
pa por eso. 
Esas pérdi-
das de balón 

te mp ranas 
cambiaron el 
impulso del 
juego y ellos 
capi ta l iza -
ron en ellas", 
c o m e n t ó .
A pesar de la 
derrota, Ma-
h o m e s  s e 
mostró de -
terminado a 
aprender de la 
experiencia y 
mejorar en fu-
turas oportu-

nidades. "Es 
la peor sensa-
ción del mun-
do. Se queda-
rá conmigo 
por el resto 
de mi carre-
r a . . .  E l l o s 
duelen pro-
bablemente 
más de lo que 
las victorias 
se  sienten 
bien", afirmó.

Patrick Mahomes asume 
responsabilidad tras la derrota de 

los Chiefs en el Super Bowl

DEPORTES



Durante el Su-
per Bowl LIX, 
el  cantante 
mexicano Pe-
so Pluma reali-
zó una apues-
ta de $10,000 
dólares con 
el rapero es-
tadouniden-
se Tyga, con-
fiando en la 
victoria de los 
Philadelphia 
Eagles sobre 
los Kansas Ci-

ty Chiefs. La 
condición era 
que los Ea-
gles ganaran 
por más de 7 
puntos. Con 
el marcador 
final de 40-22 
a favor de Fi-
ladelfia, Peso 
Pluma ganó la 
apuesta, em-
bolsándose 
$10,000 dó-
lares, equiva-
lentes a apro-

ximadamen-
te $200,000 
pesos mexi-
c a n o s .
Este evento se 
destacó en las 
redes socia-
les, donde se 
compartieron 
videos del mo-
mento en que 
Peso Pluma y 
Tyga acorda-
ron la apuesta 
y la posterior 
celebración 

del cantan-
te mexicano 
tras la victoria 
de su equipo. 
Además, Peso 
Pluma estuvo 
acompañado 
por la cantante 
Kenia Os, con 
quien se le ha 
vinculado re-
cientemente.
La apuesta 
entre  Peso 
Pluma y Ty-
ga resalta la 

creciente in-
teracción en-
tre artistas y 
eventos de-
portivos, mos-
trando cómo 
figuras del en-
tretenimiento 
se involucran 
activamente 
en el mundo 
del deporte y 
las apuestas 
aso c iadas .

Peso Pluma gana $200,000 en apuesta Peso Pluma gana $200,000 en apuesta 
durante el Super Bowl LIXdurante el Super Bowl LIX

DEPORTES



El portero mexica-
no Andrés Gudiño 
ha sido seleccio-
nado como titular 
para el partido de 
vuelta de la eli-
minatoria de la 
Concachampions 
contra Real Ho-
pe. Este encuen-
tro es crucial pa-
ra que Cruz Azul 
asegure su lugar 
en los Octavos de 
Final del torneo.
En el partido de ida, 
Cruz Azul logró 

una victoria de 2-0 
sobre Real Hope, 
lo que les otorga 
una ventaja signi-
ficativa para el en-
cuentro de vuelta. 
Con Gudiño en la 
portería, el equipo 
buscará mantener 
su ventaja y avan-
zar a la siguiente 
fase del torneo.
Gudiño, quien ha 
sido parte de Cruz 
Azul desde 2019, 
ha tenido una des-
tacada trayectoria 

en el club, inclu-
yendo la obten-
ción del título de 
Liga MX en el tor-
neo Guardianes 
2021. Su expe-
riencia y habilida-
des serán funda-
mentales para el 
desempeño del 
equipo en este de-
cisivo encuentro.
La alineación titu-
lar para el partido 
de vuelta contra 
Real Hope podría 
incluir  a Gudi -

ño en la portería, 
acompañado de 
defensores como 
Willer Ditta, Gon-
zalo Piovi y Jesús 
Orozco. En el me-
diocampo, se es-
pera la presencia 
de Ignacio Rivero, 
Lorenzo Faravelli 
y Amaury García, 
mientras que en la 
delantera podrían 
estar Omar Cam-
pos, Amaury Mora-
les y Luka Romero.

Andrés Gudiño será el portero titular de 
Cruz Azul en el partido de vuelta contra 

Real Hope

DEPORTES



El entrenador del 
Real Madrid, Car-
lo Ancelotti, ca-
lificó el próximo 
enfrentamiento 
contra el Man-
chester City en 
la  Champions 
League  como 
"el partido más 
complicado que 
podemos tener". 
Ancelotti desta-
có la calidad del 
equipo dirigido 
por Pep Guardio-
la, reconociendo 
al City como uno 
de los mejores de 
Europa y a Guar-
diola como uno de 
los entrenadores 
más destacados 
en la actualidad.
El técnico italia-
no enfatizó la im-
portancia de que 
su equipo esté 
al máximo nivel 
para enfrentar al 
City, mencionan-

do que "es muy 
difícil prever lo 
que va a pasar, 
va a depender de 
la actitud, la cali-
dad, la confianza, 
la personalidad... 
Son partidos de 
un nivel tan alto 
que tienes que 
sacar tu mejor 
versión en to -
dos los aspectos 
no solo de uno".
Ancelotti tam-
bién elogió a Viní-
cius Jr., quien ha 

tenido una tem-
porada destaca-
da a pesar de las 
lesiones que le 
han impedido te-
ner continuidad. 
El  entrenador 
señaló que Viní-
cius ha marcado 
17 goles, ha da-
do muchas asis-
tencias y ha sido 
determinante en 
muchos par ti -
dos, destacando 
su importancia 
para el equipo 

en este crucial 
enfrentamiento.
Este encuentro 
se perfila como 
una de las eli-
minatorias más 
emocionantes 
de la Champions 
League, con am-
bos equipos bus-
cando avanzar 
a la siguiente 
fase del torneo. 

Real Madrid se prepara para el desafío Real Madrid se prepara para el desafío 
más grande de la temporada contra el más grande de la temporada contra el 

Manchester CityManchester City
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Elon Musk , 
CEO de Tesla y 
SpaceX, ha en-
cabezado un 
consorcio de 
inversionistas 
que presentó 
una oferta de 
$97,400 mi-
l lones para 
adquirir Ope-
nAI, la orga-
nización sin 
fines de lucro 
responsable 
de la creación 
de ChatGPT. 
La propuesta 
busca devol-
ver a OpenAI a 
su misión ori-
ginal de inves-
tigación abier-
ta y segura 
en inteligen-
cia artificial.
La oferta fue 
presentada 
al consejo de 
administra -
ción de Ope-
nAI, que ac-
tualmente es-
tá en proceso 

de transición 
hacia una en-
tidad con fi-
nes de lucro. 
Sam Altman, 
CEO de Ope-
nAI, rechazó 
la propuesta, 
s u g i r i e n d o 
en tono sar-
cástico que 
Musk podría 
c o n s i d e r a r 
comprar Twit-
ter por $9,740 
m i l l o n e s .
E s te  mov i -

miento inten-
sifica la dispu-
ta entre Musk 
y Altman so-
bre la direc-
ción futura 
de OpenAI. 
Musk, quien 
cofundó Ope-
nAI en 2015, 
ha expresa-
do su preo-
cupación por 
el cambio de 
enfoque de la 
organización 
hacia fines de 

lucro, argu-
mentando que 
se aleja de sus 
principios fun-
dacionales.
La oferta de 
Musk está res-
paldada por su 
empresa de in-
teligencia ar-
tificial, xAI, y 
varios fondos 
de inversión, 
i n c lu ye n d o 
Valor Equity 
Partners, Ba-
ron Capital, 

Atreides Ma-
nagement, Vy 
Capital y 8VC. 
La propuesta 
de adquisición 
podría tener 
implicaciones 
significativas 
para el futuro 
de OpenAI y el 
desarrollo de 
la inteligen-
cia artificial 
en general.

INTERNACIONAL

Elon Musk lidera consorcio que ofrece 
$97,400 millones para adquirir OpenAI
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El presidente 
de Estados 
Unidos, Do-
nald Trump, 
ha instruido al 
Departamen-
to del Tesoro 
a cesar la pro-
ducción de 
nuevas mone-
das de un cen-
tavo, citando 
el alto costo 
de fabricación 
que supera su 
valor nominal. 
En una publi-
cación en su 
p la tafo r ma 
Truth Social, 
Trump calificó 
la producción 
de centavos 
como "un de-
rroche" y afir-
mó: "Durante 
d e mas ia d o 
tiempo, Esta-
dos Unidos ha 
acuñado cen-
tavos que lite-
ralmente nos 
cuestan más 
de dos cen-
tavos fabri -

carlos. ¡Es un 
derroche! He 
ordenado a mi 
secretario del 
Tesoro que 
ponga fin a su 
producción".
Según datos 
de la Casa de 
la Moneda de 
Estados Uni-
dos, en el año 
fiscal 2024, 
producir un 
centavo cos-
tó aproxima-
damente 3.7 
centavos, re-
sultando en 

una pérdida 
de alrededor 
de 85.3 millo-
nes de dólares 
por la fabrica-
ción de 3,200 
millones de 
m o n e d a s .
Esta medida 
forma parte 
de un esfuer-
zo más amplio 
de la adminis-
tración Trump 
para reducir 
el gasto gu-
bernamental 
innecesario. 
Sin embargo, 

la eliminación 
oficial del cen-
tavo requeriría 
la aprobación 
del Congre-
so, ya que es 
el encargado 
de autorizar 
la acuñación 
de monedas.
La decisión 
de Trump ha 
generado de-
bate entre los 
ciudadanos 
y economis-
tas. Algunos 
argumentan 
que eliminar 

e l  c e n t avo 
podría simpli-
ficar las tran-
sacciones y 
reducir costos 
operativos , 
mientras que 
otros temen 
q u e  p u e d a 
afectar a las 
personas que 
dependen de 
monedas de 
bajo valor pa-
ra pequeñas 
c o m p r as  o 
donaciones.

Trump ordena detener la producción 
del centavo en Estados Unidos
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Google Maps 
ha actualizado 
su plataforma 
para reflejar el 
cambio oficial 
de nombre del 
"Golfo de Mé-
xico" a "Golfo 
de América" 
en los mapas 
de Estados 
Unidos ,  s i -
guiendo una 
orden ejecuti-
va emitida por 
el presidente 
Donald Trump. 
Esta modifi-
cación es vi-
sible para los 
usuarios en 
territorio es-
tadounidense, 
mientras que 
en México y 
otras partes 
del mundo, el 
nombre "Gol-
fo de Méxi -
co" permane-
ce vigente.
La Casa Blan-

ca ha destaca-
do que Google 
Maps ya mues-
tra "Golfo de 
América" en 
Estados Uni-
dos, aunque 
en México y 
otros países 
se mantiene la 
denominación 
tradicional.
Este cambio 
de nombre ha 
generado di-

versas reac-
ciones a nivel 
internacional. 
La presiden-
ta de México, 
Claudia Shein-
baum, ha ex-
presado que 
su país con-
tinuará utili-
zando "Golfo 
de México" en 
sus mapas, 
resaltando la 
importancia 

de mantener 
la denomina-
ción histórica.
Por su par-
te, Google ha 
aclarado que 
su práctica 
consiste en 
aplicar cam-
bios de nom-
bre cuando 
son actualiza-
dos en fuentes 
gubernamen-
tales oficiales. 

La compañía 
ha señalado 
que, en Esta-
dos Unidos, el 
nombre "Golfo 
de América" 
es ahora el ofi-
cial, y por ello 
se refleja en 
sus mapas pa-
ra los usuarios 
en ese país.

Google Maps adopta el nombre "Golfo 
de América" en Estados Unidos



La cantante 
y actriz Belin-
da compartió 
con sus segui-
dores que fue 
hospitalizada 
de emergen-
cia debido al 
agotamiento 
físico causa-
do por su in-
tensa carga 
de trabajo. En 
una entrevis-
ta reciente, 
Belinda ex-
plicó que ha 
estado traba-
jando sin des-
canso, lo que 
afectó su sa-
lud y la llevó a 
requerir aten-
ción médica.
La artista de 
35 años agra-
deció a sus 
seguidores 
por las mues-
tras de apoyo 
y aseguró que 

se encuentra 
en proceso 
de recupe -
ración. Ade-
más, mencio-
nó que esta 
no es la pri-
mera vez que 
su salud se 
ve afectada 
por el estrés 
laboral, pero 
está toman-
do medidas 

para mejorar 
su bienestar.
Belinda tam-
bién aclaró ru-
mores sobre 
su vida per-
sonal, confir-
mando que 
se encuentra 
soltera y que 
las especula-
ciones sobre 
un posible ro-
mance son in-

fundadas. Re-
iteró su com-
promiso con 
su carrera y 
agradeció el 
apoyo de sus 
fans durante 
este tiempo.
La cantante 
se encuentra 
en Medellín, 
C o l o m b i a , 
donde ha es-
tado trabajan-

do en nuevos 
p r o y e c t o s 
musicales. 
A pesar de 
los recientes 
contratiem-
pos de salud, 
Belinda sigue 
enfocada en 
su carrera y en 
brindar lo me-
jor de sí a sus 
seguidores.

Belinda revela por qué tuvo que ser Belinda revela por qué tuvo que ser 
hospitalizada de emergenciahospitalizada de emergencia

ESPECTÁCULO



Eugenio Der-
bez, recono-
cido actor y 
comediante 
mexicano, ha 
expresado su 
rechazo al uso 
no autorizado 
de su imagen 
en un video 
que circula en 
redes socia-
les, en el cual 
se le atribuye 
un mensaje de 
apoyo a can-
didatos políti-
cos en Ecua-
dor. El video, 

publicado por 
el expresiden-
te ecuatoriano 
Rafael Correa, 
muestra a Der-
bez hablando 
sobre la im-
portancia del 
voto juvenil, 
con imágenes 
y estadísticas 
relacionadas 
con Ecuador. 
Correa acom-
pañó el video 
con el mensa-
je: "Eugenio 
Derbez y un 
mensaje para 

los jóvenes: 
voten, por fa-
vor, este es el 
país en el que 
vivirán. Nos 
gobiernan de-
lincuentes".
Ante esta si-
tuación, Der-
bez aclaró en 
sus redes so-
ciales que el 
video original 
fue realizado 
el año anterior 
para motivar 
a los jóvenes 
mexicanos a 
votar en las 

elecciones de 
2024 en Mé-
xico. El actor 
enfatizó que 
el material fue 
editado sin su 
consentimien-
to para incluir 
contenido es-
pecíf ico de 
Ecuador y que 
su intención 
nunca fue apo-
yar a ninguna 
candidatura 
en ese país. 
"El video ori-
ginal no apo-
ya a ninguna 

candidatura, 
su única inten-
ción es la de 
promover el 
voto entre los 
jóvenes", afir-
mó Derbez.
Esta aclara-
ción de Der-
b e z  b u s c a 
evitar malen-
tendidos y rea-
firmar su pos-
tura de neutra-
lidad política 
en Ecuador.

ESPECTÁCULO

Eugenio Derbez denuncia uso no 
autorizado de su imagen y niega apoyo 

a políticos en Ecuador



Con el objetivo 
de impulsar la 
adopción de la 
inteligencia ar-
tificial (IA) en 
el ámbito em-
presarial, se ha 
establecido un 
nuevo espacio 
dedicado a la 
innovación y 
colaboración 
en IA generati-
va. Este espa-
cio está dise-
ñado para que 

las empresas 
experimenten 
y desarrollen 
s o l u c i o n e s 
personaliza-
das  que  se 
adapten a las 
necesidades 
específicas de 
cada sector.
La IA generati-
va ofrece a las 
empresas la 
capacidad de 
automatizar 
procesos, ana-

lizar grandes 
volúmenes de 
datos y mejo-
rar la toma de 
decisiones, lo 
que se tradu-
ce en una ma-
yor eficiencia 
operativa y una 
ventaja com-
petitiva en el 
mercado. Ade-
más, permite 
la creación de 
productos y 
servicios más 

innovadores, 
adaptados a 
las demandas 
cambiantes 
de los con -
s u m i d o r e s .
E s te  nu evo 
espacio de IA 
proporciona a 
las empresas 
las herramien-
tas y recursos 
n e c e s a r i o s 
para integrar 
la inteligencia 
artificial en sus 

operaciones 
diarias, fomen-
tando una cul-
tura de innova-
ción y colabo-
ración que es 
esencial para 
el crecimiento 
y la sostenibi-
lidad en el en-
torno empre-
sarial actual.

Crean espacio de IA para las 
empresas

DEPORTESTRENDING



El MG3 Hybrid 
2024 ha llega-
do al mercado 
con el obje-
tivo de desa-
fiar al Toyota 
Yaris, uno de 
los líderes en 
el segmento 
de los coches 
híbridos com-
pactos. Con 
un diseño mo-
derno y atrac-
tivo, el nuevo 
modelo de MG 
se posiciona 
como una op-

ción accesi-
ble y eficien-
te, ideal para 
quienes bus-
can un vehícu-
lo económico 
pero con altas 
prestaciones.
Este modelo 
cuenta con un 
motor híbrido 
que combina 
un motor de 
combustión 
interna y un 
motor eléc-
trico, lo que 
permite una 

conducción 
ef ic iente  y 
respetuosa 
con el medio 
ambiente. El 
MG3 Hybrid 
2024 ofrece 
una excelen-
te autonomía 
y un consumo 
de combusti-
ble reducido, 
convirtiéndo-
lo en una alter-
nativa viable 
para quienes 
desean redu-
cir su huella 

de carbono 
sin sacrificar 
rendimiento.
Además de 
su eficiencia, 
el  MG3 Hy-
brid 2024 se 
destaca por 
su tecnología 
avanzada y su 
interior espa-
cioso y cómo-
do. Equipado 
con sistemas 
de infoentre-
tenimiento de 
última genera-
ción, una pan-

talla táctil de 
gran tamaño, 
y característi-
cas de seguri-
dad activas y 
pasivas, este 
modelo bus-
ca  no  solo 
competir con 
el Yaris, sino 
superar sus 
expectativas 
en términos 
de tecnolo -
gía y diseño.

MG3 Hybrid 2024: el rival definitivo 
del Toyota Yaris ya está aquí
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Durante el Su-
per Bowl LIX, 
Jeep aprove-
chó la oportu-
nidad para lan-
zar un anuncio 
que dejó a to-
dos sorprendi-
dos, al incluir 
al reconocido 
actor Harrison 
Ford y una au-
daz referencia 
al Ford Bron-
co, el princi-
pal rival de su 
modelo.  En 
el comercial, 

Ford se en-
cuentra en un 
icónico Jeep 
mientras se 
enfrenta a va-
rios desafíos 
en el terreno 
accidentado, 
mientras ofre-
ce un mensa-
je que resalta 
la robustez 
y f iabilidad 
de la marca.
Lo que real-
mente captó 
la atención 
de los espec-

tadores fue la 
sutil pero cla-
ra referencia 
al Ford Bron-
co, con un gui-
ño humorísti-
co que incluso 
provocó la ri-
sa de algunos 
expertos del 
sector auto-
motriz. En una 
línea especial-
mente desta-
cada, Ford se-
ñala de mane-
ra irónica que 
"algunos vehí-

culos piensan 
que pueden 
competir en 
terrenos difíci-
les, pero otros 
los dominan".
Este anuncio 
no solo des-
tacó las ca-
pacidades de 
los vehículos 
Jeep, sino que 
también su-
brayó la con-
fianza que la 
marca tiene 
en sus mode-
los como líde-

res en el seg-
mento de los 
todoterrenos. 
Con un toque 
de humor y 
e l e g a n c i a , 
Jeep no solo 
logró captar 
la atención de 
los televiden-
tes, sino tam-
bién dar un 're-
cado' directo 
al Ford Bronco 
en el proceso.

Jeep hace anuncio en el Super Bowl con 
Harrison Ford y un 'recado' al Bronco 

incluido




